



## El asombroso árbol de acacia

por Esteban Austin

La foto de arriba muestra un árbol llamado acacia, situado en En Gedi, a orillas del Mar Muerto, en Israel. Es el principal tipo de árbol del desierto del Néguev, en el sur de Israel, parte del desierto por el cual vagaron los israelitas durante 40 años, y un lugar que ha desempeñado un papel importante en gran parte de la historia de Israel.

En un reciente viaje a Israel, nuestro guía nos explicó por qué este árbol es tan importante:

En primer lugar, cuando se necesita agua en el desierto, si se encuentra una acacia, se sabe que hay agua debajo, porque sus raíces llegan al agua.

En segundo lugar, por las mañanas, a partir de los puntitos negros que se ven por todas las ramas, el árbol expulsa savia de color ámbar, que se endurece a medida que avanza el día. En el centro de foto mostrada abajo, tomada hacia el mediodía, se puede observar el pequeño saco dorado. Si se recogen estos puntos de savia endurecidos, se pueden moler para hacer una especie de pan dulce y comerlo. Y, por supuesto, el árbol proporciona sombra contra el calor abrasador del desierto.

Pero espera, ¡hay más!

Como era una de las únicas fuentes de madera en el desierto, Dios ordenó que el arca de la alianza se hiciera de madera de acacia, así como otros elementos del tabernáculo.

Por último, fíjate en la última imagen de abajo de las ramas de la acacia. Están cubiertas de espinas largas y afiladas, así que a pesar de todos los usos de la madera, hay que tener cuidado.

Así que en este árbol vemos una imagen de varios aspectos de la relación de Dios con su pueblo:

Es un símbolo de la provisión de Dios en las circunstancias más difíciles: sombra, comida, agua, descanso.

Es un signo de la presencia de Dios con su pueblo.

El Arca de la Alianza, de madera de acacia, contiene elementos que representan aspectos del Mesías: el Pan de vida, la autoridad del Sumo Sacerdote, la Palabra de Dios.

Y aunque no estamos seguros, es posible que la corona de espinas que Jesús llevó a la cruz fuera de madera de acacia.

La provisión, la presencia, las bendiciones y el sufrimiento, y la conexión con el Mesías, el centro de nuestra fe como cristianos: la acacia es una imagen poderosa que nos enseña mucho sobre Dios.



Puntos negros en el árbol de acacia. Además, se puede observar la savia color ámbar que se ha endurecido con el paso de las horas.



En la foto se observan las largas espinas que tienen las ramas del árbol de acacia.